

## RSH - Helau

Der traditionelle Unterstufenfasching wurde auch erneut in Kooperation der SMV mit dem Team der OGS gestaltet. Herr Schmidt verwandelte, unterstützt von Herrn Geus und zwei 10. Klassen, die Aula in ein „Luftschlangenhabitat“. Um 14 Uhr eröffnete Gordon Collie (SMV) dann das bunte Treiben, das in diesem Jahr neben Musik auch eine Lichtshow beinhaltete. Dafür ein herzliches Dankeschön an Torsten, den „RSH-Lightdirector“!

Für das leibliche Wohl sorgte die SMV, unterstützt durch Frau Werthmüller, mit dem beliebten Verkauf von Faschingskrapfen.

Spiele sorgten für Kurzweil und Gummibärchen hielten die Laune aufrecht.

Die Schülerinnen und Schüler zeigten auch heuer viel Kreativität bei der Wahl ihrer Kostüme und phantasiereichen Outfits. Die tollsten Kostüme wurden bei einem „Public Voting“ prämiert.

Wir freuen uns schon auf Fasching 2020

*Rotkäppchen und der böse Wolf*

